

MENACE DES NOUVEAUX OGM en Europe et en Suisse

Aujourd'hui, il y a de quoi s'inquiéter. La Commission européenne a annoncé vouloir **déréguler les nouvelles techniques génomiques (fin de l'étiquetage, de l'évaluation des risques et du suivi après commercialisation)**, et le Conseil fédéral, qui a commencé ses discussions sur le sujet cet automne, prend la même direction...

Nous ne demandons pas un étiquetage, une évaluation des risques et un suivi après commercialisation :

Nous refusons que des OGM soient cultivés.

Parce que le monde des OGM, c'est le **monde des brevets et des contaminations** (de la nature sauvage et des champs de ceux qui veulent s'en passer). Parce que c'est un **contrôle qui se veut total. Parce que c'est dangereux.**

Alors rien n'est fait, mais le chemin pris requiert toute notre vigilance. Suivons cela de très près et soyons prêt à attendre l'adversaire au tournant !

En attendant, on peut par exemple aller faire ses courses dans les **petits commerces** (s'il en existe toujours dans les environs...) pour éviter la Coop et la Migros, qui militent pour ces horreurs.

Les semences ne nous ont pas seulement été léguées par nos ancêtres : elles **nous ont été confiées pour que nous les transmettions à ceux qui nous suivront.** Nous voulons, sans les dénaturer par des manipulations monstrueuses, continuer à les mettre en Terre, **pour qu'avec elles s'enracinent le sens et la beauté que l'être humain peut donner à ses gestes quand ceux-ci sont animés par l'amour, le respect et l'humilité.**

E. Perrenoud, 13.12.23

